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第 3390 回例会（令和 5 年 6 月14日・水）

会 務 報 告
森岡副会長

● ゲストスピーカー紹介
JICA中国（広島）地域連携アドバイザー　　
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●  衛星クラブ紹介（2名）

青木義親会員、桑原正樹会員
●  今年度最後のガバナー補佐クラブ訪問（ご挨拶）
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ガバナー補佐
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ガバナー補佐幹事

●  退会会員のお知らせ
㈱一畑百貨店 代表取締役社長 川内孝治会員は6月
末をもって退会

川内孝治会員退会挨拶
記念品お渡し

田中幹事
●  石倉ガバナーエレクト事務所より、2024-25年度

青少年交換派遣学生募集のご案内
詳細は事務局まで。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 高梨泰至委員長

出席報告

プ ロ グ ラ ム
「SDGsとビジネス─新たな一歩」

JICA中国（広島）地域連携アドバイザー　　
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●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

6 月15日（木） 松 江 東 ホテル一畑
6 月15日（木） 米 子 中 央 ANAクラウンプラザホテル1F
6 月19日（月） 米 子 南 ANAクラウンプラザホテル1F
6 月19日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
6 月20日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
6 月20日（火） 境 港 境港RC事務局（境港市上道町3147）
6 月21日（水） 米 子 東 ANAクラウンプラザホテル1F
6 月22日（木） 松 江 東 ホテル一畑
6 月23日（金） 米 子 ANAクラウンプラザホテル1F
6 月26日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
6 月27日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
6 月29日（木） 松 江 東 ホテル一畑

令和 5 年 6 月 7 日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 65 44（リ ア ル 38
オンライン  6） 21 65.52 91.06

衛星クラブ 10 5（リ ア ル  2
オンライン  3）  5 50.00 －

メーキャップ： 永通（松江東）、角、錦織（新旧クラブ協議会）、大居（新旧クラブ協議会）、 
木村（松江4RC現・次期会長幹事会）

第3389回例会記録

今週のプログラム

次週のプログラム
6 月21日（水）　　

「最終夜間例会」

理事・役員・委員長の皆様による活動報告

6 月14日（水）　　会員スピーチ

「金属リサイクルについて」

㈱エコ・ヒグチ　取締役　樋
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 6 月21日（水） 最終夜間例会　昼の例会なし
 6 月28日（水） 休会
 6 月28日（水） 衛生クラブ最終例会
 12：30〜13：30　於：なにわ一水

2023年6月の予定 （★衛星クラブ含む）

※
※
★

● ● ● 結婚月 ● ● ●

杉原　　有会員  5日  津久井　宏会員  11日
佐々木伸治会員  14日



ニ コ ニ コ 箱
 21,000 円

古志勝俊ガバナー補佐、物部伸吾ガバナー補佐幹事（1
年間大変お世話になりました。ありがとうございました。）
森岡（①加藤様をお迎えして。②古志ガバナー補佐、物
部ガバナー補佐幹事1年間お世話になりました。）
大野（本日のゲストスピーカー加藤様、桝本様をお迎え
して。）
小林（加藤さんのスピーチに。）
川内（私のようなふざけた野郎が伝統ある松江ロータリ
ークラブに在籍させて頂き更には会員の皆様より心温ま
る笑顔の対応で接して頂きました事、誠にありがとうご
ざいました。小生の人生の中で自身の人間形成のキャパ
をひろげる事に松江ロータリークラブの皆様から大きな
影響を受けました約8年厚く厚く御礼申し上げます!! 佐
藤会長から大野会長へと伝統を引き継がれていき松江ロ
ータリークラブの益々のご隆盛と皆様のご多幸を祈念申
し上げます!! 最後のベストメッセージ賞ありがとうござ
います!! 最後までふざけた野郎でいさせていただきまし
た事、重ねて御礼申し上げます。）
長岡（①川内さんへ。お疲れさまでした。②安来市加納
美術館にて楽山焼色絵展を開催しております。ご覧いた
だければ幸いです。）
高梨（小さなお子様、お孫様のいらっしゃる会員は「こ
どもの目の日」をお知らせ下さい。）

中村（メルボルンのロータリー国際大会に参加してきま
した。参加したといっても開会式の2日間だけです。あ
とはニュージーランドとオーストラリアの大自然を心ゆ
くまで満喫してきました。）
森岡、友塚（誕生月）
永通、川上（出席100％賞）
田中（入会月）

ベストメッセージ賞：川内孝治会員
司会　山尾義己会場監督

【6月理事会報告】
承認事項
・退会承認の件
　山尾義己会員、佐々木伸治会員、中川崇会員
・退会に伴う委員会変更の件
　会場監督、プログラム、公共イメージ
・新会員推薦受付の件
連絡事項
・70周年記念誌配付日変更の件
　6月21日配付
・石倉ガバナーエレクト事務所へのお祝いの件
　6月15日持参
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折しなかったと教えて頂きました…保護者会では入
院中に5㎏以上痩せたようなので、試しに今一度飛ん
で確認してはどうかと、さんざんからかわれました）。

入院中に、当時部会長を務めていた、松江法人会
青年部の10周年記念事業や式典があり、多大なご迷
惑をおかけしてしまいました（肝心な時に弱いようで
す…とほほ…）

島根県建設業協会青年部の部会長も務めていまし
たし、会社の方もISO登録の本審査が控えマニュア
ル作成のピークでありました。又、株主総会で代表
取締役に就任する事に決めていました。自業自得で、
すべての仕事を松江日赤の《ベッド》の上で行いま
した（今回となんか似てるぞ…・4月の7日に行った、
弊社の経営方針発表会で4年後の社長交代を宣言して
います）。

当然ですが！手術場所も同じ右足首、これからご説
明するリハビリも同じような内容、ご迷惑をおかけし
た期間もほぼ同じです。

異なるのは、突然ではなく、半年前から手術日を
決め予め準備が出来た事です。

申し訳ありませんが…リハビリ報告とは随分と内
容がずれてきています！（…ああ…アレから二十数年
…若かった筋肉は衰え…関節は固くなり…頭だけは
二十数年前の感覚と変わらず…だんだん頑固に年を
取り…理学療法士の指導にはついて行けず…こんな
はずではと…現実と過去の経験のギャップに慄き…
しかし…おだてられると調子に乗る性格は変わらず？
若い理学療法士《…時には合いの手を入れる方が来
て、よいしょの人数が増えます…》体力がありますよ！
とか…まだまだ余裕ですよ！とか…若い人に負けてい
ませんよ！とか…よいしょされながら…リハビリをこ
なしてきました。

今後もリハビリは必要ですし、右足首を固定しまし
たので車の運転も出来るようになるのかは分かりま
せんが、生涯無理をせず体力増進と健康管理、おだ
てられても木に登らない《サッカーゴールにも》生
活を心掛けて行きたいと思います。

最初の例会でも申し上げましたが、N（ネアカ）・
G（元気で）・K（こだわらず）で燃焼し続けたいと
思います。

今後ともお付き合い、よろしくお願いいたします。
 （建設業）

本年度、会長職を務めさせて頂きましたが、4月
19日の例会より長期欠席を致し、会員の皆様方に、
ご迷惑をおかけいたしました。

不在中に、舟越副会長、森岡副会長、田中幹事、
事務局の島村様はじめ、皆様方にご苦労をおかけい
たしました。

又、70周年記念誌を作成頂いた、後藤委員長、原
田副委員長他委員の皆様に感謝いたします。

お詫びも兼ね、病院のベットにて、一言随想を書
かせて頂きました（掲載は退院後のつもりで書いて
います）。

4月の理事会において長期欠席の報告をさせて頂
き、骨折の経緯など説明させて頂きました。4月12
日の週報に理事会報告として掲載頂きましたので、入
院の病名が様々な憶測で変わり、再起不能として伝
わる可能性を心配しましたので、例会の席で少し釈
明させて頂きました。

忘れもしません、22年前の夏。少年野球の保護者
会長を務めていた時の出来事です。前日に交流試合
の主催者として設営を致し、小学校のサッカーゴー
ルにブルーシートを張り仮設のベンチにしていまし
た。骨折当日は別の小学校で練習試合を行っていま
した。風が強くなって危険なのでシートを撤去してく
れと学校から要請があり、役員で撤去に帰りました。
男性の役員が私だけでしたので、ゴールによじ登り

（小学校のサッカーゴールなので低く簡単に登れてし
まったのです）ロープをほどいていましたが、雨で
足が滑りそうだったのでバランスを崩して落ちるより

（低いので大丈夫と思い）足から着地した方が無難と
思い、飛び降りてしまいました。（カッコよく着地し
たつもりでしたが…あれ…立てない？捻挫でもしたの
か？…冷や汗が大量に噴出…なんか違うぞ？保護会
副会長の車に担ぎ込まれそのまま松江日赤…手術台）
後日談ですが（退院の時に…もう5㎏痩せていれば骨


